

Coordinadora guatemalteca condena injerencia estadounidense contra Venezuela y Cuba



Ciudad de Guatemala, 5 feb (RHC) La Coordinadora guatemalteca de solidaridad con Cuba llamó este lunes a organizaciones sociales y movimientos progresistas de su país y de la región a rechazar toda acción intervencionista en contra de los pueblos venezolano y cubano.

En un comunicado entregado al embajador de La Habana en Guatemala, Carlos de Céspedes, la organización convoca a estar alertas ante las declaraciones injerencistas del Secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, quien abiertamente realizó un llamado al derrocamiento por cualquier vía del legítimo gobierno de Venezuela.

La Coordinadora recuerda que declaraciones similares han llevado a promover y apoyar solapados golpes de estado a gobiernos legítimamente electos de nuestra América, como en el caso reciente de Honduras.

El texto califica igualmente de injerencista el condicionamiento de cambios al gobierno de Cuba y la intromisión en sus asuntos internos, así como el intento de variar la posición casi unánime de la región en contra del inhumano bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la población cubana.

Por último, llama a las organizaciones sociales y movimientos políticos progresistas a mantenerse alerta ante lo que pueda significar esta amenaza a la paz del continente.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154428-coordinadora-guatemalteca-condena-injerencia-estadounidense-contra-venezuela-y-cuba>



Radio Habana Cuba